



2024



サッカー1級審判インストラクター

中村 正光

明石協会

2025年度1級審判インストラクターに認定いただきました中村正光と申します。2024年1月の審査を経て、1級審判インストラクター養成講習会に1期生として参加しました。

養成講習会では、事象分析や試合分析、プラクティカル、プレゼンテーションのほか、フィジカル、ファシリテーション、コーチング、栄養学や競技規則の歴史と精神、現代サッカーの傾向を学びました。指導実践ではトップリーグで起きた事象に対し、審判員が自らの気づきにより納得できる具体的な解決方法を模索できるよう、重要なポイントを整理し、改善に取り組ませる手法を求められました。

1年間多くのことを学び、悩んだことや苦しいことも多々ありましたが、自身の技量を再認識することができ、さらにサッカーの楽しさや魅力、レフェリーの重要性など意識が深まりました。

今後は審判員との信頼関係を大事に課題に対するゴール到達への気づきや努力に対するサポート、ストロングポイントを活かしたレフェリング向上を促すことができる指導者を目指したいと思います。

最後になりましたが、ご多忙の中、懇切丁寧にご指導くださった兵庫県サッカー協会の皆様、サッカー関係者の皆様に大変感謝をしております。ありがとうございました。

2024



サッカー2級審判インストラクター

堤 有司

神戸協会

この度、2級審判インストラクターに昇級させて頂きました堤有司と申します。

まず初めに、ご指導頂いた兵庫県サッカー協会の皆様に心から感謝申し上げます。

インストラクター昇格に向けて、イントレメンバーに招集して頂き、インストやプラクティカルトレーニング等、全てが始めてで私自身戸惑いましたが、他のメンバーの方や先輩インストラクターの皆様が温かくご指導して頂いたお陰で前に進めたと感じます。

最終段階では、JFA審判インストラクター養成講習会に参加させてもらいZOOMや実地講習を経て2級インストラクターに昇格出来ました。

これからは、レフリーが試合で素晴らしいパフォーマンスが発揮出来るようお手伝いしていきます。

そして兵庫県サッカー協会が更なる発展出来るように精進して行きますので、今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。